

## Rotary Action Day bei der Kathinka-Platzhoff-Stiftung

Am vergangenen Wochenende trafen sich Mitglieder des Rotary-Club Hanau am Rotary Action Day zur gemeinsamen Gartenarbeit im MiTTENDRiN im Regenbogenhaus der Kathinka-Platzhoff-Stiftung.

Den Action Day gibt es bereits seit vielen Jahren. Er findet jährlich am Samstag vor Himmelfahrt statt und ist eine Aktion von Rotary, Rotaract, Interact, Inner Wheel und deren Familien.

„Ziel des Action Day ist die Vernetzung und mehr gemeinsam zu tun, dabei aber vor allem etwas für die Gesellschaft zu bewegen. Ich bin sehr stolz, dass wir ein Projekt direkt in Hanau gefunden haben, um hier vor Ort positiv zu wirken“, freut sich Dr. Markus Holz, Präsident des Rotary Club Hanau.

Das MiTTENDRiN im Regenbogenhaus in Hanau Nordwest ist ein Projekt der Kathinka-Platzhoff-Stiftung. Hier haben 15 Kinder aus schwierigen Familienverhältnissen die Möglichkeit, den Nachmittag nach der Schule zu verbringen. Die Kinder bekommen zunächst ein warmes und vor allem gesundes Mittagessen und haben die Gelegenheit, von Ihrem Alltag zu berichten. Ein Team aus Pädagog:Innen kümmert sich um die Kids, hilft bei den Hausaufgaben, hört zu, gibt Anregungen zum Spielen, Forschen und kreativ sein. Ziel ist es den Kindern eine feste Tagesstruktur und ein Gefühl des Ankommens zu vermitteln.

„Der Garten rund um das Regenbogenhaus bietet viele weitere Möglichkeiten, mit Aktionen noch mehr Kinder im Quartier zu erreichen, das Angebot weiter auszubauen und so noch mehr Wirkung zu entfalten“, erläutert Hannah Krämer-Schuster die Idee, ein neues Gartenhaus aufzubauen, Hochbeete anzulegen und weitere Verschönerungen Rund um das Gebäude vorzunehmen. Der Geschäftsführer der Kathinka-Platzhoff-Stiftung Daniel von Hauff selbst Rotarier in Bensheim lobt die Aktion: „Es hat viel Spaß gemacht, gemeinsam mit den Freunden aus Hanau den Samstagvormittag im Arbeitseinsatz zu verbringen und ich bin dem Club Hanau sehr dankbar, dass er unser Projekt MiTTENDRiN im Regenbogenhaus sowohl finanziell und ganz besonders mit dieser Hands-on Aktion unterstützt.“

Die Kathinka-Platzhoff-Stiftung plant im Laufe des Jahres mit verschiedenen Aktionen aus den Bereichen Sport, Kunst und Forschen das Gelände des Regenbogenhaus für die Kinder und Jugendlichen im Stadtteil zu öffnen.

Boiler Plate:

*Die Kathinka-Platzhoff-Stiftung ist eine wertegebundene Stiftung, die mit ihren rund 100 Mitarbeitenden generationenübergreifend, lokal und sozial arbeitet. Sie begleitet und fördert Familien, Kinder und Jugendliche und Senioren in Kooperation mit der*

*Wallonisch-Niederländischen Gemeinde. Mit zwei modernen Kindertageseinrichtungen, zwei Betreuungseinrichtungen für Kinder und Familien in prekären Lebenssituationen, einem eigenen Seminarhaus mit generationsübergreifenden Bildungsangeboten sowie einer seniorengerechten Wohnanlage begleitet die Kathinka-Platzhoff-Stiftung Menschen aller Generationen in und um Hanau. Mehr erfahren Sie unter [www.kp-stiftung.de](http://www.kp-stiftung.de)*